

Pressemitteilung: Herber Rückschlag für den Synodalen Weg

Von SKF Leverkusen

1. März 2024, 08:00

Herber Rückschlag für den Synodalen Weg

SKF kritisiert Intervention aus Rom bei Frühjahrs-Vollversammlung der Bischöfe

Dortmund, 20.02.2024.

Mit Sorge sieht der Sozialdienst katholischer Frauen (SKF) die Intervention aus Rom auf die Tagesordnung der Frühjahrs-Vollversammlung der Deutschen Bischofskonferenz.

Bei der Frühjahrs-Vollversammlung sollte die Satzung des Synodalen Ausschusses genehmigt werden, um weiter am Synodalen Weg zu arbeiten.

hier weiterlesen: (<https://www.skf-zentrale.de/pressemitteilungen/herber-rueckschlag-fuer-den-synodalen-weg/2672000/>)